

保育園だより 2023(R.5)年1月号

新年あけましておめでとうございます。皆様には、健やかに新春を迎えられた事と、お慶び申し上げます。1月は旧暦で「睦月(むつき)」とも呼ばれます。仲良く親しむことを意味する「睦む(むつむ)」という言葉から、お正月に家族や親類が仲良く過ごす姿を表した事が由来とも言われています。とても良い言葉ですので、お正月遊びの会の時に子どもたちにもお話したいと思います。本格的な冬を迎え、引き続き新型コロナウイルス、インフルエンザなどの感染症に警戒をしなければならない季節です。本年も子どもたちが快適に過ごせる園の環境づくりに従事してまいります。令和5年も何卒宜しくお願い致します。

園長 相澤芳詠

1月の予定

- 6日(金) お正月遊びの会
- 11日(水) わらべうた(未満児)
- 11日(水) サッカー教室(ともだち)
- 12日・26日(木) うたリズム
- 13日(金) 防災訓練
- 18日(水) サッカー教室(すきっぷ)
(ぼけっと)
- 20日(金) 劇団バク
- 23日(月) わらべうた(以上児)
- 27日(金) お誕生会

人形劇がやってきます!

「劇団バク」

演目: うさぎとかめ

日時: 20日(金) 15:30~

劇団バクの人形劇は、等身大の着ぐるみの中に入って、音楽と踊りを演技にマッチさせて公演が進められていきます。今回は、うさぎのミンキーと亀のグズビーによるかけっこレースののスタート! 愉快的なキャラクターが走って♪踊って♪・大活躍のステージです。

おしらせ

❄️雪が降ったら雪遊びをします。スノーブーツ・手袋・帽子・防寒着・靴下・着替え等の用意をお願いします。

❄️年末からひろば文庫のお休みをいただき、絵本の点検や補修を行っています。再開は1月12日(木)からです。返却が確認できない絵本や破損している絵本がありましたら、その都度職員までお声掛け頂けると助かります。

★クラスの様子★

ふうせん組

お友だちとの関わりを楽しむ姿が多く見られるようになり、「さんぽ」の音楽が流れると友だちと手を繋いで一緒に歩くことを楽しんだり、友だちの名前を覚え、〇〇ちゃんはどこと聞くとゆびを指して知らせてくれたり「〇〇ちゃん」と名前を呼ぶ姿も見られてきています。

今月も友だちと楽しく関わりながら過ごしていきたいと思っています。



つみき組

お友だちとの関わりを喜んでいる子どもたち、朝、お友だちが登園すると「おはよー」と駆け寄って挨拶したり、「一緒に遊ぼう」「(絵本を)一緒にみよう」と誘い合って遊ぶ姿が見られています。まだ、咄嗟に言葉が出ずにおもちゃの取り合いになることもありますが、一人ひとりの遊びたいという気持ちに寄り添いながら、楽しく遊べるようにしていきたいと思っています。



くれよん組

身のまわりのことをやってみようとする姿が増え、お昼寝の時間には脱いだ服をたたんでロッカーに入れたり、自分でタオルを広げてしわを伸ばし敷いてみよう挑戦しています。一人で難しそうにしているお友だちがいると「手伝おうか?」と声を掛けて、端を押えてあげたり「もっと引っ張って!」と楽しんでやりとりしながら取り組んでいます。



ぽけっと組

先月は、発表会や焼き芋会、クリスマスと子どもたちにとって楽しい行事が沢山ありましたね。毎日沢山の笑顔が見られていました。友だちと一緒にルールのある遊びを楽しむことも増えてきています。いろいろバスケットやハンカチ落としなど様々な集団遊びを喜んで行っています。初めて行う遊びでも説明を集中して聞きルールを理解して楽しんで行っています。



すきっぷ組

発表会でともだち組が使っていた大太鼓や鉄琴、木琴などに憧れていた子どもたち。発表会を終えて、様々な楽器を用意するとみんなで合奏することを楽しんでいました。雪が降ると、「ゆきだるま作りたいね」等とお友だちと話、雪遊びをすることを楽しみにしています。今月は思い切り雪遊びをして身体を動かしながら楽しんでいきたいと思っています。



ともだち組

廃材遊びがますます発展し、イメージした物を組み合わせて表現したり作った物を使ってあそんでいます。一部が動いたり形が変わる等ギミック式を作る子や身体につけれる装飾品を作る子等一人ひとり工夫をしながら作ることを楽しんでいきます。「今日も廃材持ってきたよ」と知らせてくれる子、「あ、僕が持ってきた廃材使ってくれたんだ」と他の子が作った作品を見て嬉しそうに話す姿も見られています。

